



La directora del FIM Cancún, Victoria García, explicó que este evento pretende impactar a 30 mil personas.

**La directora del Festival Internacional de Música Cancún, Victoria García, explicó que este evento cultural pretende impactar a 30 mil personas y tener presentaciones en más de 20 escenarios de Cancún, Isla Mujeres, Puerto Morelos, y Playa del Carmen, bajo la temática de la música andina.**

## Impulso a la identidad artística

# Confirman décima primera edición del Festival Internacional de Música

- Habrá presentaciones en Cancún, Isla Mujeres, Puerto Morelos y Playa del Carmen

### Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Se confirmó la a décima primera edición del Festival Internacional de Música (FIM) ahora con sede en Cancún, cuyo objetivo es impulsar la identidad artística de esta ciudad.

La directora del FIM Cancún, Victoria García, explicó que este evento pretende impactar a 30 mil personas y tener presentaciones en más de 20 escenarios de Cancún, Isla Mujeres, Puerto Morelos, y Playa del Carmen, bajo la temática de la música andina.

En este escenario, se espera la participación de más de 150 artistas de varias nacionalidades como Perú, Colombia, Argentina, Francia, Rusia, Venezuela, México entre otros. “Va a ser del 3 al 12 de octubre. Vamos a realizar actividades en los foros de la Universidad del Caribe, de la Universidad Anáhuac, en el teatro de la ciudad, llevamos a cabo regularmente en el teatro de Playa del Carmen, en el teatro Álamos, en Puerto Cancún, y en muchos espacios icónicos”, comentó.

El evento, adelantó, tendrá folclore peruano, música clásica, jazz, fusión con músicos de alto nivel, entre otros géneros y la cartelera completa se va a anunciar hasta el mes de agosto “también tendrá un concurso internacional de trompeta, donde participan jóvenes trompetistas de diferentes

lugares del mundo” dijo. A esto añade que “Tenemos una programación híbrida. Vamos a tener actividades que se van a hacer presenciales, otras que se van a transmitir. Eso nos permite en nuestra experiencia, que si logramos llegar a públicos que no vienen al festival y que pueden presenciar desde otras ciudades nuestros eventos”.

El 95% de las actividades del FIM son de entrada libre, aunque aquellas que no lo sean tendrán una cuota de recuperación estimada de 200 pesos para que sea accesible para todas las familias “Es

un evento hecho con recursos ciudadanos. Con apoyo económico es que vamos a poder hacer actividades más grandes. El Profest (Apoyo a Festivales Culturales y Artísticos), viene una agrupación que viene apoyada por Fonca (Fondo Nacional de la Cultura y las Artes)”, dijo. Finalmente, celebraron que el evento también es para llevar actividades de arte donde hay una carencia. Entre los lugares está la fundación Ciudad de la Alegría, el Centro de Rehabilitación e Integración Infantil Teletón (Crit) Quintana Roo, y la asociación Astra.

### TURISTEROS CONFÍAN EN TENER UN BUEN VERANO

Pese al impacto del huracán Beryl en Quintana Roo, el sector turístico espera que la próxima temporada de verano, sea de bonanza para todos, incluyendo hoteles, restaurantes y prestadores de servicios, quienes podrían ver en este periodo una buena recuperación económica, tras meses difíciles.

El secretario de Turismo de Quintana Roo, Bernardo Cueto Riestra, confía en que el Caribe Mexicano tendrá una excelente temporada de verano en 2024. A pesar de los desafíos aéreos que persistirán hasta 2025 debido a las dificultades que enfrentan las aerolíneas, se espera un aumento en la afluencia turística.

Las frecuencias de vuelos, especialmente desde Europa, contribuirán al éxito y al bienestar de la población. Además, se están desarrollando nuevos productos turísticos y estrategias para mantener a Quintana Roo como uno de los principales destinos.

En este verano, se prevé que las cifras alcancen niveles similares a los registrados en 2023, gracias al potencial del turismo nacional y extranjero. Elevar la calidad y la competitividad de los destinos no solo atraerá más visitantes, sino también generará una mayor derrama económica para la población local.



Pese al impacto del huracán “Beryl” en Quintana Roo, el sector turístico espera que la próxima temporada de verano, sea de bonanza para todos.